
 

 

 
Requerimento nº 143/2025 
 
Autor: Sandro Gonçalves Dutra 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Município e Secretaria de Educação, 
a solicitação abaixo: 
 
Que seja providenciado com urgência aparelhos de Celulares para uso 
institucional nas Escolas Municipais, considerando a necessidade contaste 
de comunicação entre, pais de alunos, professores, funcionários, Secretaria 
de Educação e demais setores da administração municipal.  
 
 
Justificativa  
 
Atualmente, os funcionários estão utilizando seus aparelhos pessoais para 
fins profissionais, o que tem gerado sobrecarga, desgaste dos aparelhos 
particulares e dificuldade na gestão de informações. 
 
Desta forma, a aquisição de um celular é uma medida necessária para 
garantir a eficiência administrativa, a organização das rotinas escolares e a 
qualidade do atendimento prestado à comunidade escolar.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 08 de maio de 2025 
 
 
Vereador Proponente: 
 
 
Sandro Gonçalves Dutra  


